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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

enseignants
Question écrite n° 113837

Texte de la question

M. Pascal Terrasse souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement
supérieur et de la recherche sur les inquiétudes suscitées par le projet de budget éducation pour 2007. En effet,
l'annonce de suppressions de postes dans le monde de l'éducation a provoqué de vives inquiétudes, aussi bien
dans le secteur privé sous contrat que dans le secteur public. En raison des conditions de plus en plus difficiles
de la pratique du métier d'enseignant, il serait fort dommageable pour les élèves de réduire de manière
conséquente le nombre de postes tant dans le secteur public que dans le secteur privé sous contrat. En
conséquence, il lui demande de bien vouloir préciser ses intentions sur cette question.
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